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PREFEITURA DE

VALINHOS 
OF. Nº 529/2021-DTL/SAJI/P

Valinhos, em 19 de abril de 2021.

Referente: Resposta ao Requerimento nº 528/21-CMV

Vereador Fábio Damasceno

Processo administrativo nº 5060/2021-PMV

Excelentíssimo Senhor Presidente,     Com nossos cordiais cumprimentos, em. resposta ao

Requerimento em epigrafe, seguem anexadas, as informa disponibilizadas

pelas áreas competentes da Municipalidade, solicitando sejam encaminhadas ao

autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada

estima e consideração.

Atenciosamente,  
   LUCÍMARA GODOY VILAS BOAS

“— Prefeita Municipal

Anexo: 01 folha

Ao

Excelentíssimo Senhor,

FRANKLIN DUARTE DE LIMA

Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos AR/ar 
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PREFEITURADE
VALINHOS 

Clnº 359/2021-SAS

Valinhos, 15 de abril de 2021.

Da: Secretaria de Assistência Social

Para: Departamento Técnico Legislativo/SAJI

Ref.: Requerimento nº 528/2021 de autoria do nobre Vereador Fábio Damasceno —

(proc. nº 5060/2021 — CI nº 675/2021 — DTL/SAJI)

Em resposta ao requerimento citado, de autoria do nobre Vereador

temos a informar que:

1.0 Municipio de Valinhos vai aderir a este programa?

R: Sim, o município tema intenção de aderir ao programa.

2. Se sim, quais os critérios para o recebimento dos alimentos?

R: A Portaria MC nº 618, de 22 de março de 2021, coloca como
público elegível para recebimento das cestas básicas famílias em situação de
insegurança alimentar. Ainda segundo a portaria a Secretaria Nacional de Assistência
Social expedirá orientações técnicas quanto a distribuição, mas a mesma ainda não foi
expedida.

3.Todos os requisitos, termos e documentos foram devidamente

preenchidos e encaminhados ao departamento responsável?

R: Estamos tomando as providências necessárias.

4. Quantas famílias serão beneficiadas com este programa?

R: Ainda não temos esse número definido.

Sem mais para o momento, a disposição para outros

esclarecimentos que se fizerem necessários.

Atenciosamente.

TATHIANESSOEDRRINI DE CAMARGO
Secretaria de Assistência Social

Secretária 


